

# *La sélection cubaine de hockey sur gazon prendra part aux Panaméricains 2015*

---



Grâce à leur victoire aux Jeux de Veracruz, les sélections masculine et féminine de hockey sur gazon ont décroché leur qualification pour les Jeux Panaméricains de Toronto 2015. Cette information a été confirmée par la fédération continentale de hockey sur gazon.

Chez les messieurs, les pays en lice à Toronto sont Trinité et Tobago, 2<sup>e</sup> à Veracruz, le Canada, le pays hôte, l'Argentine et le Chili, champion et vice champion sud-américains respectivement, les États-Unis, 4<sup>e</sup> aux Panaméricains de 2013, le Mexique et le Brésil.

Chez les dames, les pays qualifiés sont Cuba, le Canada, la République Dominicaine, l'Argentine, le Chili, les États-Unis, le Mexique et l'Uruguay.

Le tournoi de hockey de gazon se jouera sur les nouveaux terrains de l'Université de Toronto.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/40844-la-seleccion-cubaine-de-hockey-sur-gazon-prendra-part-aux-panamericains-2015>



**Radio Habana Cuba**